

令和2年度 入学式式辞

満開の桜が各地で咲き誇り、野山にも春の香りが満ちあふれる今日の良き日に、たつの市教育委員会教育委員七條祐正様のご臨席を賜り、保護者の皆様とともにたつの市立新宮中学校入学式が挙行されますこと 心よりお喜び申し上げます。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年と異なる入学式となっておりますが、心からお祝いの言葉を申し上げます。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
皆さんの入学を心より歓迎します。

七つの小学校から集まった皆さんが本日より、中学生として、新しい学級、新しい友達、新しい先生との中学校生活を始めることとなります。不安もあるでしょうが、仲間が、先輩がいます。先生方も一生懸命、皆さんの夢を応援します。一緒に新宮中の新しい伝統を築いていきましょう。

「中学校は未来への出発点です。」

さて、会場をじっくり見渡してみましよう。

舞台の上には、和の中に未来に羽ばたく新宮中を表した校章が見えます。

左側には、これからお世話になる先生方がにこにこして並んでいます。

後ろには、今日の晴れ姿を一番心待ちにしていた保護者の方々が優しい瞳で皆さんを見つめています。

前方右上を見て下さい。

校訓「自主」「友愛」「錬磨」の文字があります。

「自主」とは、自分から進んで学び続け、行動に責任を持つことです。

「友愛」とは、自分を大切にし、友だちを思いやり、助け合い、協力しあうことです。

「錬磨」とは、心と体を鍛え、強く豊かな心を養い、励まし合って向上することです。

皆さんをずっと見守ってこられた多くの方々の思いを胸に刻み、校訓「自主」「友愛」「錬磨」の達成を心に誓いながら、今日から始まる中学校生活を大切に過ごしましょう。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。

本日より大切なお子様をお預かりいたします。

これからの三年間は、身体の成長に伴って内面の変化が大きいつきです。

学校と家庭が手を携えて子供たちの成長を支えていけるようにご協力をお願い致します。

私たち教職員は、今日ここにある幸せを皆様と共に分かち合いながら、教師も生徒も輝き、夢を叶える学校づくりを目指し、心をひとつにして かけがえのない命を育む教育活動に邁進してまいります。

新入生の皆さん、いよいよ新宮中学校での学びの時代が始まります。改めて、皆さんの輝かしい未来の広がりを祈念して式辞と致します。

令和二年四月七日

たつの市立新宮中学校長 堀 富雄